

# アジア・オセアニア 高校生フォーラム④

自分の視野が広がった

二年六組 岩橋 奈央

この活動で異なる環境下の参加者たちと交流できたことで、自分の視野が広がったことが一番の成長だと思いました。発表者たちが提案した問題点や解決策のほとんどが私には思いつかないもので、どれも興味深いものでした。

また、質疑応答やディスカッションを通して、より深い討論ができました。この活動で、自分の英語力がどれぐらいのものなのかを知ることができたことも良かったです。

発表を聞いているときは発表者が何を伝えたいのかがわからなかったり、ディスカッションの時は自分の意見を思うように英語で伝えることが

できませんでした。

一方で、他の参加者達は積極的に討論に参加していて、自分もそうなりたいと感じました。この感情を忘れずに、これからも英語の勉強に励んでいきたいと思います。

このような貴重な機会をくださり、ありがとうございました。

閉会式の司会を担当して

宮崎 遥

私はこのフォーラムに参加して、多くの学びを得ることができ、これからの自分に必要なことが分かりました。

討論では、日本や海外の生徒の意見や発表を聞いて、一つの共通した話題についてさまざまな視点から考えることができました。そ

の一方で、頭の中では自分の考えがまとまっていて、発言したいと思っけていても、それを上手く英語で伝えられなかったりして、自分の英語力にもどかしさを感じる場面がありました。これからは、こういった討論でも通用できるように、自分の英語力をもっと磨いていきたいと思います。

また、閉会式の司会では、参加者全員に伝わるようにいろいろなことを意識して話す必要がありました。練習し始めた頃は上手く話せませんでした。練習を重ねることに少しずつですが良くなっていることが自分で感じるようになりました。そして、無事、式が終わったときは達成感でいっぱいでした。

このフォーラムを通して、私はたくさん学びを得ることが出来ました。そして、これからもこの学びや経験を活かしていきたいと思います。今回は、このような貴重な経験をさせていただき本当にありがとうございました。

SGH

